

Publikationen

Dr. Tim Alexander Herberger

Andrássy Universität Budapest

(2020)

PUBLIKATIONEN

PUBLIKATIONSANGABEN IN DER MTMT DATENBANK

Monographien

Herberger, Tim: Finanzierungsstrategien für die eigene Aus- und Weiterbildung – Eine ökonomische Analyse für ein Hochschulstudium in Deutschland; Duncker & Humblot, 2013, Berlin.

Herberger, Tim: Momentum- und Reversalstrategien – Eine empirische Untersuchung am indischen Markt; VDM Verlag Dr. Müller / AV Akademikerverlag, 2007, Saarbrücken.

Herausgeberschaft

Herberger, Tim (Hrsg.): Die Digitalisierung und Digitale Transformation der Finanzwirtschaft. Tectum Verlag, 2020, Baden-Baden.

Herberger, Tim (Hrsg.): Die Digitalisierung und Digitale Transformation im Kontext der Bewertung von Geschäftsmodellen – Eine perspektivenorientierte Analyse. Verlag Dr. Kovač, 2020, Hamburg.

Herberger, Tim (Hrsg.): Die Digitalisierung und Digitale Transformation der Finanzwirtschaft, Tectum Verlag, 2019, Baden-Baden.

Herberger, Tim (Hrsg.): Sportökonomie im Kontext von Governance & Gesellschaft; Verlag Dr. Kovač, 2018, Hamburg.

Artikel in begutachteten Zeitschriften

Herberger, Tim; Ruh, Christina; Charifzadeh, Michel: Die Welt der Token und deren rechtliche Einordnung. In: Wirtschaftswissenschaftliches Studium (WiSt), forthcoming

Herberger, Tim; Horn, Matthias; Oehler, Andreas: Are Intraday Reversal and Momentum Trading Strategies Feasible? An Analysis for German Blue Chip Stocks. In: *Financial Markets and Portfoliomangement*, 2020, Vol. 34, Issue 2, S. 179-197.

Wang, Jing; Charifzadeh, Michel; Herberger, Tim: Do Chinese M&A activities create shareholder value in the short run? Evidence from Chinese-German cross-border takeovers. In: *Corporate Law & Governance Review*, 2020, Vol. 2, Issue 2, S. 33-46.

Herberger, Tim; Grimberg, Julia: Industry effects in directors' dealings and abnormal stock returns: Results from the German stock market. In: *Corporate Ownership and Control*, 2020, Vol. 18, Special Issue S. 310-330.

Herberger, Tim; Ruh, Christina; Charifzadeh, Michel: Bilanzierung von Initial Coin Offerings (ICOs) nach IFRS aus Sicht der Emittenten. In: *Die Wirtschaftsprüfung – WPG*, 2020, Vol. 73, Issue 20, S. 1237-1245.

Herberger, Tim; Reinle, Felix: A Decision Making Framework for Portfolio Selection in Private Equity Investments. In: *International Advances in Economic Research*, 2020, Vol. 26, Issue 3, S. 321-322.

Herberger, Tim; Reinle, Felix: A Framework for Screening and Portfolio Selection in Corporate Venture Capital. In: *Studies in Economics and Finance*, 2020, Vol. 37, Issue 3, S. 475-495.

Miss, Sakhr; Charifzadeh, Michel; Herberger, Tim: Revisiting the Monday Effect: A Replication Study for the German Stock Market. In: *Management Review Quarterly*, 2019, Vol. 70, Issue 2, S. 257-273.

Herberger, Tim; Oehler, Andreas; Wedlich, Florian: Third Party Ownership Arrangements: Is a Ban in Football Really Appropriate? In: *Journal of Governance and Regulation*, 2019, Vol. 8, Issue 3, S. 47-57.

Behrendt, Nils; Charifzadeh, Michel; Herberger, Tim: Eigene Rechnungslegungsstandards für Vereine? Eine empirische Untersuchung. In: *Die Wirtschaftsprüfung – WPG*, 2019, Jg. 72, Heft 10, S. 556-561.

Herberger, Tim; Oehler, Andreas; Wedlich, Florian: Finanzierungsentscheidungen von Fußballunternehmen im Spannungsfeld verschiedener Fangruppen. In: *Betriebswirtschaftliche Forschung und Praxis*, 2018, Jg. 70, Heft 5, S. 495-524.

Oehler, Andreas; Herberger, Tim; Horn, Matthias; Schalkowski, Henrik: IPOs, the Level of Private Equity Engagement and Stock Performance Matters: Empirical Evidence from Germany; in: *Corporate Ownership & Control*, 2017, Vol. 15, Nr. 1, S. 72-82.

Herberger, Tim; Wedlich, Florian: Does Selection Bias Matter in Football Players' Valuation? A Crowdsourced Valuation Approach on Players' Athletic Characteristics. In: *Journal of Global Sport Management*, 2017, Vol. 2, Nr. 3, S. 196-214.

Herberger, Tim; Oehler, Andreas: Gibt es DAS optimale Studienkreditangebot für DEN Studierenden? Eine perspektivengeleitete ökonomische Marktanalyse und deren Implikationen. In: Hochschulmanagement, 2015, Nr. 3/4, S. 90-94.

Frey, Hannes; Herberger, Tim; Oehler, Andreas: Fair Value Measurement of Patented Technologies: A Survey of the German Certified Accountants. In: Journal of Law and Financial Management, 2012, Jg. 11, Nr. 1, S. 33-47.

Herberger, Tim; Oehler, Andreas: IPOs als Exit-Strategie von Finanzinvestoren im deutschen IPO-Markt [IPOs as an Exit Strategy for Financial Investors in German IPO Market]. In: Corporate Finance biz, 2011, Nr. 1, S. 52-61.

Frey, Hannes; Herberger, Tim; Oehler, Andreas: Fair-Value-Ermittlung patentierter Technologien im Rahmen der Rechnungslegung nach IAS/IFRS - Eine Befragung unter den deutschen Wirtschaftsprüfern; in: Zeitschrift für internationale Rechnungslegung (IRZ), 2011, Nr. 3, S. 141-147.

Herberger, Tim; Kohlert, Daniel; Oehler, Andreas: Momentum and Industry-Dependence: An Analysis of the Swiss Stock Market. In: Journal of Asset Management, 2011, Jg. 11, Nr. 6, S. 391-400.

Kapitel in Sammelbänden

Herberger, Tim; Yanovska, Maryna. Die „All-in-One“-App als nachhaltiges Geschäftsmodell? - Eine kritische Analyse. In: Herberger, Tim (Hrsg.): Die Digitalisierung und Digitale Transformation im Kontext der Bewertung von Geschäftsmodellen – Eine perspektivenorientierte Analyse, Verlag Dr. Kovač, Hamburg, 2020, S. 61-82.

Herberger, Tim; Zoll, Frederic: Das Immobilienmanagement der Zukunft: Ein Überblick zu neuen Anwendungen im Kontext der Digitalisierung und Digitalen Transformation. In: Herberger, Tim (Hrsg.): Die Digitalisierung und Digitale Transformation der Finanzwirtschaft, Tectum Verlag, Baden-Baden, 2020, S. 197-237.

Herberger, Tim; Oehler, Andreas: Unternehmenseigene Social-Media-Kanäle zur Kommunikation kapitalmarktrelevanter Unternehmensinformationen? Ein Blick in börsennotierte deutsche Unternehmen. In: Herberger, T. (Hrsg.): Die Digitalisierung und Digitale Transformation der Finanzwirtschaft, Tectum Verlag, Baden-Baden, 2020, S. 145-169.

Herberger, Tim; Oehler, Andreas; Wedlich, Florian: Third-Party-Ownership-Konstruktionen im Profifußball: Finanzwirtschaftliche Einordnung, kritische Bestandsaufnahme und Implikationen. In: Herberger, Tim (Hrsg.): Sportökonomie im Kontext von Governance & Gesellschaft, Verlag Dr. Kovač, Hamburg, 2018, S. 129-158.

Oehler, Andreas; Herberger, Tim; Horn, Matthias: Initial Public Offerings in Germany between 1997 and 2015. In: Cumming, D.; Johann, S. (Hrsg.): Oxford Handbook on IPOs, Oxford University Press, Oxford, 2018. S. 559-572.

Oehler, Andreas; Herberger, Tim; Wendt, Stefan; Höfer, Andreas: Risk Assessment and Risk Management in Economics. In: Micklitz, H.-W. ; Tridimas, T. (Hrsg.): Risk and EU Law, Edward Elgar Publishing, 2015, Cheltenham, 2012. S. 33-48.

Herberger, Tim; Kohlert, Daniel: Trading in Turbulent Markets Does Momentum Work? In: Gregoriou, G. N. (Hrsg.): Handbook of Trading: Strategies for Navigating and Profiting from Currency, Bond, and Stock Markets, McGraw-Hill Professional, 2010, New York, S. 53-65.

Oehler, Andreas; Herberger, Tim; Schiefer, Dirk; Schwindler, Oliver: Risiken von Commodities: Eine empirische Analyse. In: Finanzierung, Investition und Entscheidung. Einzelwirtschaftliche Analysen zur Bank- und Finanzwirtschaft, Festschrift für Michael Bitz, Oehler, Andreas; Terstege, Udo (Hrsg.): Springer, Wien-NewYork und BankVerlag, 2008, Wien, S. 261-276.

Arbeitspapiere

Herberger, Tim; Reinle, Felix: A decision making framework for portfolio selection in private equity investments. 2019, Budapest-Basel.

Akzeptiert für Jahrestagung der International Atlantic Economic Society (IAES), 2020, Rom, Italien.

Herberger, Tim; Oehler, Andreas: Are Company-owned Social Media Channels Financial Intermediaries? Results from the German Stock Market. 2019, Budapest-Bamberg.

Akzeptiert für 28th Global Conference on Business and Finance (GCBF) Conference, 2020, Honolulu, USA.

Herberger, Tim: Use of Social Media Channels in Communicating Corporate News – Results from German Listed Stocks. 2019, Budapest.

Akzeptiert für die Jahrestagung der International Atlantic Economic Society (IAES), 2019, Athen, Griechenland.

Herberger, Tim; Oehler, Andreas; Wedlich, Florian: Third Party Ownership Arrangements: An Alternative Financial Instrument for Sports Companies apart from Football? <http://doi.org/10.22495/cocv16i1>; Bamberg.

Akzeptiert für die Konferenz „Corporate Governance: Search for the Advanced Practices“, 2019, Rom, Italien.

Herberger, Tim; Horn, Matthias; Oehler, Andreas: Trading Strategies in Intraday-Trading: Do Momentum and Reversal in Stock Prices Exist? 2017, Bamberg.

Akzeptiert für die Jahresversammlung der Eastern Finance Association, 2018, Philadelphia, USA.

Herberger, Tim; Horn, Matthias; Oehler, Andreas: Are Momentum Strategies Feasible in Intraday-Trading? Empirical Results from the German Stock Market; 2016, Bamberg.

Akzeptiert für die Jahresversammlung der German Operations Research Society, 2016, Hamburg, Deutschland; akzeptiert für Behavioural Finance Working Group Konferenz, 2016, London, Großbritannien; akzeptiert für die Jahresversammlung der Eastern Finance Association, 2016, Baltimore, USA; akzeptiert für die Jahresversammlung der Financial Management Association, 2015, Orlando, USA; akzeptiert für die Jahresversammlung der Academy of Financial Services, 2015, Orlando, USA.

Herberger, Tim; Wedlich, Florian: Which Athletic Characteristics Determine Professional Football Player's Market Value? A Crowdsourced Valuation; 2016, Bamberg.

Akzeptiert für die Jahresversammlung der German Economic Association of Business Administration, 2016, Basel, Schweiz.

Herberger, Tim; Wedlich, Florian: Soccer Players' Human Capital as an Asset Class: Which Factors Determine the Market Value of Professional Soccer Players? 2014, Bamberg.

Akzeptiert für die Jahresversammlung der Swiss Society For Financial Markets Research, 2015, Zürich, Schweiz; akzeptiert für die Jahresversammlung der European Accounting Association, 2015, Glasgow, Großbritannien.

Herberger, Tim; Oehler, Andreas: Das Studienkreditangebot in Deutschland: Gibt es DEN optimalen Studienkredit für jeden Studierenden? 2014, Bamberg.

Akzeptiert für die Jahresversammlung der VHB-Hochschulmanagement, 2015, Duisburg, Deutschland.